



Création d'une Maison de Santé à Thiès - Sénégal

La Congrégation des Dominicaines du Coeur Immaculé de Marie fondée en 1860 et basée à Bourg-en-Bresse, a pour projet la création d'une maison de santé dans la région de Thiès au Sénégal. Durant les deux missions de 2019 et 2020 à Thiès, les Sœurs ont fait face à différentes problématiques qui les poussent aujourd'hui à la création d'une maison de santé en lien avec les besoins des populations locales. Les chrétiens de la zone, considérant ce projet comme déjà acquis, ont gracieusement mis un terrain à la disposition des Sœurs pour la construction de leur maison de santé qui accueillera les trois projets suivants :

- La construction d'une maternité pour accueillir les enfants et les mamans en toute sécurité, mais aussi pour répondre aux besoins concernant la grossesse, l'accouchement, la nutrition...
- La création d'un centre d'ophtalmologie car beaucoup de gens deviennent aveugles faute d'une cataracte non soignée, - et enfin, Thiès étant à bonne distance des premiers centres de dépistage du cancer, les Sœurs aimeraient pouvoir aider les femmes avec la création d'un centre dédié au dépistage du cancer du col de l'utérus. Pour

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ddSiXVMC>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

TINE